

## Enfermería de la UST estuvo en seminario



PARTICIPANTES DEL EVENTO EN ARGENTINA.

El Seminario Internacional de Aprendizaje y Servicio Solidario organizado por CLAYSS es un espacio de formación y actualización en la pedagogía del Aprendizaje-Servicio (AYS) para educadores, autoridades y estudiantes de todos los niveles, así como miembros y líderes de organizaciones comunitarias y de la sociedad civil.

Este seminario no solo permitió el intercambio de conocimientos entre universidades, instituciones educativas y organizaciones sociales de diversas partes del mundo, sino que también celebró la continuidad de un movimiento pedagógico inno-

vador que sigue creciendo gracias a la creatividad de educadores y estudiantes comprometidos con la equidad y el bienestar social.

Integrantes de la carrera de Enfermería de la Universidad Santo Tomás Arica tuvieron la oportunidad de participar los días 29 y 30 de agosto en este evento, que es un referente en la formación y actualización en la pedagogía del Aprendizaje-Servicio, un enfoque que promueve la colaboración entre el sistema educativo formal y las organizaciones de la sociedad civil en beneficio de la equidad y calidad educativa. ☺